

Le petit comédien



Numéro 3

Mercredi 27 février 2013

On aime toujours se réveiller au château de Brannay et prendre notre petit-déjeuner ici car c'est vraiment trop bon !



Oui oui nous travaillons !

Sur les chaînes alimentaires, sur le vocabulaire autour du théâtre, et on a même fait des maths !

Hier soir, nous avons eu un « défi couleurs » pour la veillée, c'était très amusant.



Au théâtre nous avons fait le « monstre » de la pièce, cela veut dire « mettre ensemble les morceaux pour une première mise en scène ». Nous avons beaucoup aimé le passage où les arbres et les dryades dansent. Les premiers rôles sont déjà distribués. Par exemple, Thomas, Ambre, Alice et Robin manipulent un manteau pour faire la maman invisible.

En balade dans la forêt, on a essayé de commencer une cabane avec nos animateurs, nous avons ramassé des branches et tout plein de petites choses de la nature pour l'utiliser en art plastique et créer un arbre personnifié.



Il nous reste encore beaucoup de travail car seulement la moitié de la pièce est terminée !

Vive la bouillasse !

La neige a fondu mais nous nous amusons toujours. A demain !



Ambre, Barbara, Benjamin, Candice, Clara, Clémentine, Elona, Héléna, Ismaël, Nermine, Ryan, Silvio, Tanguy